

NOTA
INFORMATIVA

Valencia / 23 de diciembre de 2024

El Gran Premio Valencia 2025 rinde homenaje a las víctimas de la Dana y les empuja a seguir y acabar la carrera

-El pintor valenciano Santi Tena es el autor del cartel del mitin de atletismo que se celebrará el 7 de febrero en el Luis Puig. Ya están las entradas a la venta y la recaudación irá destinada a los damnificados

Santi Tena es un amante del cine clásico. Por eso, cuando recibió el encargo de hacer el cartel para el Gran Premio Internacional de Atletismo Valencia 2025, buscó inspiración en las películas que podían aludir a este deporte. ‘Carros de Fuego’, con la banda sonora inconfundible de Vangelis, vino a su mente y, en concreto, una secuencia, la caída del atleta Eric Liddell, un velocista escocés que acabó proclamándose campeón olímpico en los Juegos de París 1924, en la que su entrenador suelta una frase mítica: “Get up and finish the race” (Levántate y acaba la carrera). “Yo recibo una gran influencia de la cultura popular y el cine es el que da pie a este cartel. Tomo el deporte y el espíritu de superación del deporte, tiro del recuerdo de un atleta que necesita levantarse y lo traslado al presente, a los pueblos arrasados por la Dana,



para lanzar el mensaje de que deben acabar esa carrera que es la vida”.

El Gran Premio Internacional de Atletismo Valencia 2025 se celebrará el viernes 7 de febrero en el Palau Velòdrom Luis Puig y, por primera vez desde antes de la pandemia, la organización va a cobrar por las entradas con la idea de donar todo lo que se recaude a los damnificados por la Dana. El precio de las entradas será de cinco y diez euros y podrán adquirirse a partir de hoy a través de la plataforma Enterticket.

Tena es un pintor e ilustrador valenciano que se adscribe a la corriente de la nueva figuración valenciana que surgió en los 90. Su obra está muy influenciada por la cultura pop, y, sobre todo, por el cine y el cómic. El valenciano, que también trabaja como profesor en la Universidad Católica, ha hecho una aplaudida adaptación al cómic del ‘Tirant lo Blanc’ o la vida de Jaume I.

Para este cartel tan especial, en unas fechas en la que todo está marcado inevitablemente por el sufrimiento de numerosas poblaciones arrasadas por el agua, valencianos que están en un momento en el que tiene que salir adelante después de perder sus casas y sus negocios, Santi Tena, de 54 años, elige un fotograma de ‘Carros de Fuego’ y lo lleva al terreno de lo pictórico. “A partir de ahí lo adapto y le incluyo el elemento del barro como símbolo. De la consecuencia de la caída de este personaje se lleva a cabo la idea del cartel, que intenta mantener un cierto punto ‘vintage’. Una estética un tanto atemporal que sirve para darle un aspecto visual más mítico que cotidiano”.

La Federación de Atletismo de la Comunitat Valenciana dio un salto el año pasado y logró que cerca de 5.000 espectadores acudieran al Luis Puig a presenciar el Gran Premio. Este año, con la intención de ayudar y aportar un granito de arena al estado ruinoso de muchos municipios,



se ha propuesto llenar la instalación de Benimàmet, con un aforo de 6.000 butacas. Y todas sus acciones van acompañadas de una pregunta a los aficionados al atletismo y del deporte en general: ¿Lo llenamos?

Para más información:
Fernando Miñana
Prensa FACV
667 59 63 67
fernanminana@gmail.com